

Feria de Teatro Hispano-Luso

21 de Agosto, 2010

- **La vicepresidenta de la Asociación zamorana «Te Veo» presidirá el I Encuentro Hispano-Luso dedicado a la Infancia y la Juventud que se celebrará el próximo 26 de agosto en Ciudad Rodrigo, Salamanca.**

Esta iniciativa pretende unir dos culturas tan cercanas y similares con son la española y la portuguesa; de ahí que a tal encuentro acudan representantes de Comunidades limítrofes con el país luso como Castilla y León, Galicia o Extremadura.

Los actos estarán presididos tanto por profesionales de las tablas como por representantes de las instituciones que acuden al evento.